

UNION ASIATICA

Rechazan organizaciones peronistas el diálogo propuesto por la junta militar

BUENOS AIRES, 30 de marzo (AP y EFE). — Diversas organizaciones políticas encabezadas por el peronismo rechazaron el diálogo político propuesto por la junta militar, al que calificaron de "no serio" y denunciaron al régimen por "optar por la autocracia, en contra de la soberanía popular".

Un comunicado suscrito por el peronismo, los partidos Intransigente, Conservador Popular, Popular Cristiano y dos grupos socialistas, señaló que "agotan la capacidad de asombro del pueblo los conceptos del mensaje de las fuerzas armadas dirigidos al país en el cuarto aniversario de la toma del poder, así como las manifestaciones de las más altas jerarquías militares producidas en estos días. Afirmar que no se admitirán condi-

cionamientos extraños y que los modos y el tiempo del tránsito hacia la organización institucional son decisión de las fuerzas armadas es negar el pleno derecho al pueblo de gestar el modelo de país que más satisfaga sus legítimas aspiraciones".

En tanto, el diario *Clarín* aseguró hoy que durante la primera quincena de abril próximo las autoridades castrenses liberarán al dirigente Lorenzo Miguel.

EXCELSOR

Juicio a Dictaduras

HECTOR H. Cámpora, ex presidente peronista argentino refugiado en México, apunta la existencia en su país de una atonía política impuesta a base de presión destructiva por los sectores privilegiados para conservar la injusticia que les permite mantenerse en la cumbre del poder económico aliado estrechamente con el militar.

No admite la falta de vida política en su país el político argentino, y, desde su postura, más allá de intereses y actualidades, enjuicia a las dictaduras, que sustentadas en la violencia, carecen de autoridad moral para condenarla en sus enemigos. El terrorismo es hijo de la represión, como ésta resulta descendiente de la incapacidad y de la explotación.

Los periodos de dictadura siguen alternándose en algunas naciones de Hispanoamérica con los de revolución. Sacudimientos cada vez más enérgicos y cruentos son la consecuencia del sometimiento temporal

de los pueblos a la resignación callada y a la atonía política.

Chile, Argentina y Paraguay se encuentran sumidos en el silencio de las vacaciones a la libertad. Unas de esas naciones llevan más tiempo que otras de acallamiento y sumisión. Estremece pensar en lo caro que se pagan las falsas etapas de paz resignada. En Centroamérica, en cambio, hay la escenificación del rompimiento de la pasividad, con resultados estremecedores. Colombia se sacude. El reguero de pólvora de la rebeldía marcha aprisa, inapagable.

Las grandes fuerzas en debate y en confrontación, sutil o abierta, deben advertir que en el mundo ya sólo hay cabida para la convivencia entre soberanías, no para el juego de intereses a costa de las libertades y de los derechos. Estamos —quizás— a tiempo de que los regimenes dictatoriales dejen paso a la democracia. De lo contrario, nadie podrá contener la violencia y el cambio de signo de las sumisiones nacionales.